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【１】会長より 

・来年度に向けた準備を役員会、各委員会で進めていく。今

年度出来たこと、出来なかったことをまとめて来年度に生か

していく。 

・コロナの感染状況は高止まりが続いているが、注意しなが

ら無理のない範囲で PTA 活動を続けていく。 

・スクールゾーン対策については、各区 P の考え方ややり方

などを共有して、市 P への働きかけの方法を模索している状

況。今年度のスクールゾーン対策協議会の内容について会長

会で相談する。 

 

【２】校長先生より 

・今年度のあさひまつりも盛況に終わり、来年度以降も登校日として実施してゆきたい。 

・見守りボランティア週間：保護者や自治会の方もご参加下さり、来年度以降も継続してゆけたらいい。 

・校長、副校長のおしゃべり会は給食試食も一緒に実施する企画案はいいと思う。 

 

【３】副校長先生より 

・学級閉鎖が２クラスも出てきてはいますが、引続き子どもたちの健康状態の様子を見ながら学校活動を継

続してゆきたい。 

 

【４】各委員会活動報告 

（１）あさひまつり委員会 

   【活動報告】 

    １１月２５日 あさひまつり前日準備 

    １１月２６日 あさひまつり開催 

   【活動予定】  

 あさひまつりだより（開催報告）来年発行予定 ※作成中 

  

（２）校外委員会 

   【活動報告】 

１１月１７日（木）定例会開催 

１２月 ６日（火）新１年生登校班振り分け作業など 

１２月１５日（木）校外だより No.3 発行作業、スクールゾーン対策協議会報告書発送作業 

１２月２０日（火）地区班長宛、次年度についてのおたより配布作業 

 

   【活動予定】 

１月２７日（金）定例会開催 
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（３）推薦委員会 

   【活動報告】 

１１月１８日（金）第 7 回定例会開催 

１２月 2 日（金）第８回定例会開催 

・候補者選定、連絡者決め 

 

   【活動予定】 

１２月２３日（金）第９回定例会開催 

 

（４）役員会 

   【活動報告】 

    １１月１８日（金） 区Ｐ会長会 

    １１月２５日（金）  あさひまつり前日準備 

    １１月２６日（土） あさひまつり 役員会ブースにて参加 

１２月 ９日（金） 区Ｐ役員交流会（参加者：芦田・土屋） 

１２月１２日（月） こども 110 番プレート配布/ボランティアカード交換 

          （担当：金岡・深尾・土屋） 

    １２月１３日（火） 「校長先生とおしゃべり会＆給食試食会」開催・参加 

    １２月１４日（水） 第７回役員会 

    １２月１５日（木） こども 110 番プレート配布/ボランティアカード交換 

              （担当：芦田・高木） 

   【活動予定】 

    １２月２１日（水） 第８回実行委員会/ボランティア通信配布 

     １月１１日（水） 第８回役員会 

     １月１８日（水） 第９回実行委員会/会計監査前三役チェック 

     １月２０日（金） 副校長先生とおしゃべり会 

     １月２４日（火） 新 1 年生保護者説明会 １１９名 

 

     《年度末に向けて準備が始まるもの》 

     ★旭小事典見直し 

     ★年度末発行広報誌 

     ★新学期キット作成（新入生用・在校生用・転入生用） 

     ★令和５年度予算案検討 

     ★期末総会 １月…開催方法の決定 ２月…資料作成開始 

     ★Ｐだより（総会報告） 

 

【５】検討事項・連絡事項 

◎あさひまつり振り返り 

・子ども達は皆楽しかったと話している。全部回りきれなかったので出来れば全部回りたかったと

のこと。 
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・今年度初めて５、６年生にもブースを作ってもらったのが新しくて良かった。 

・今回は登校日だったので、職員も積極的に関わっていた。 

・来年度は、地域の方にも出店して頂いて、もっと規模を大きく出来たらと思う。 

・ゴミの分別がしやすい方法を来年度は考えてはどうかと思う。 

◎区Ｐ役員交流会報告 

・NPO 法人レインボーリボン代表の方によるレインボーリボンの活動内容の話が主だった。 

・PTA 活動につながる内容も今後は取り上げて欲しい。 

・「子どもの幸せってなんだろう？PTA にできることって何だろう？」のテーマについて考えるの

は良かった。 

・PTA は“誇り高いボランティア”と考えると良い。コツとしては、“いろんな人の意見を否定しな

い。出来ないことを責めない。出来たことは賞賛する。”と締め括っていた。 

《寛政中学校長の挨拶より》 

・CO２の状況を監視できる機器を全クラスに置く。そのうち各校４か所はリアルタイムで HP から

見られる。 

・中学校の完全給食を令和８年度から実施予定。 

・スクールゾーン対策には鶴見区は力を入れているが、市 P にいろいろ提案しているものの市 P

からの反応がほとんどない。 

 

◎保護者見守り活動について 

・１２/７ 担当連絡おたより配布 

・１２/１２～２０ 見守り実施 ※別紙参照 

・地域の方も緑のチョッキを着て出て下さっていた。 

・自転車も侵入禁止ということを知らないでいる人が多かった。 

・旧森永社宅前の道路は１年生が広がって下校していて危なかった。 

・地域の方にもご協力頂く良い機会にもなった。 

・持続可能な活動になってゆくことが理想。 

 

◎【こども 110 番の家】について ※平成１７年から鶴見警察署の依頼により実施している。 

・登録者へプレートの配布 在校生のいるご家庭⇒ 12/12・15 お渡し済 １０名 

地域⇒ 役員にて配布（本日担当分け） ４名 

お届け方法：基本手渡し。ご不在の場合おたよりを入れてポストイン。 

 

 ☆今回の募集で新規協力者２０名程度。 

   

・保険について 

神奈川あんぜんあんしんネットワークの保険では、こども１１０番で駆け込んだ児童や受入

先の方が怪我をした、家が破損した等の場合の保険適応はなく、事例もない。 

県内では、区 P（横須賀市、中区など）で保険に入っているところもある。 

区 P 単位でこども１１０番の保険に入ることを現在検討中。 

安振会で対応してくれるのが一番理想的。 
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◎家庭教育学級について 

・「副校長先生とおしゃべり会＆給食試食会」  

12/14 参加募集おたより配布 ※12/23 申込〆切 

・保護者向け交通安全教室について 

家庭教育学級の実施は来年度に持ち越し。 

 

◎旭小事典見直し 

 

◎COCOO 導入について（学校へ確認） 

・メールを残しつつ、R５年度４月から本格導入予定。 

・PTA としては COCOO 一本化で運営してはどうか。２本立てだと保護者が登録する際に混乱が

生じる可能性がある。 

・メール配信については、PTA から学校（教務主任など）に依頼する形となる。 

 

◎市Ｐ講演会について 

・市 P 主催の保護者向けの講演会の案内をメール配信してはどうか。→実施する。 

 

【６】その他 

・会計より 

 １２月の締めについて：委員会、学校には連絡済み。 

卒業記念品について（卒業生１３５名）は、発注。 

 

・書記より 

年度末発行広報誌について 

広報誌２０３号の作成予定。４頁構成。各担任の先生からコメントを頂く予定。 

 

・PTA 用の Wi-Fi を契約する予定。 

ルール作りをした上で、近々導入予定。 
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